
Compte rendu de notre visio conférence du mercredi 13 mai 2020  

de 10 heures à 11 h 15 environ 

 

Présents :   J Colnot, G Michel, A Jacquemin, M Laurencé, René Lalloué, H Sidokpohou 

Excusés :  D Lagaude et E Dufour 

 

En préambule et après s’être informé de la santé de chacun, le Président dit avoir adressé à la famille 

de M Germain Muscat une carte de condoléances et de soutien lors de son décès. 

Il avait été vice-président de notre association lorsque Monsieur Edouard Berruet en fut le Président. 

 

Un point est fait sur les derniers courriers adressés par le siège en particulier la relance nécessaire 

auprès des adhérents « en retard ». 

Michel a repris le document en modifiant, en particulier l’adresse du siège à celle de notre trésorier à 

la Bourgonce. (du fait que nous avons opté pour l’option 3) 

Le mot d’accompagnement du Président national sera maintenu ; ce document sera adressé par 

René aux éventuels retardataires soit par courriel, soit par voie postale en cas d’absence d’adresse 

mail. 

René nous informe qu’à ce jour 71 personnes ont adhéré dont 8 sympathisants. 

Tout a été adressé au siège en dehors d’un chèque de ré-adhésion reçu hier. 

Par rapport à l’an passé, il manque trente adhésions. 

 

27 personnes ont repris l’abonnement à la revue, revue que Josiane trouve améliorée. 

Comment maintenir du lien avec nos adhérents en sachant que malheureusement les réunions, 

sorties, conférences sont interdites à minima jusqu’à l’automne, voire fin d’année civile ! 

La discussion porte sur un projet de demande de productions (pour ceux qui le voudraient) soit sous 

forme de poème, mini texte, témoignages …sur des thèmes aussi variés que : 

Le printemps, 

Jardins et Vergers 

Le confinement et déconfinement 

La rentrée des classes… 

Le télé travail et la continuité pédagogique 

En un mot vécu et espoir. 

Un comité de lecture se réunira afin de publier ces productions sur notre site. (D’ici mi / fin juin) 



Ces productions laissées libres pourraient être accompagnées d’une ou deux photos, et de 

préférence en lien direct avec l’école et les valeurs de l’AMOPA. 

Chacun des membres s’étant exprimé la réunion s’est terminée aux alentours de 11 h15. 

Naturellement je reste intéressé par toutes propositions permettant de fédérer chez nos membres 

du lien nécessaire à chacun et à notre association Vosgienne. 

            

  G MICHEL,         

  13 mai 2020 

En marge de cette visio notre nouveau Maire, Anicet, nous a fait part de son engagement et 

inquiétude sur l’installation même du conseil et l’organisation indispensable de réunions en inter-com 

par exemple… 

Félicitations à lui de son succès et de son engagement au Tholy. 

 

 

 

 


